

Jésus enfant m'invite à la simplicité, à la candeur, à la vie obscure, solitaire et cachée.

Je reçois avec respect ces enseignements dans mon cœur attendri, car c'est l'amour qui les donne.

L'amour ! voilà ce qui me touche le plus aujourd'hui. L'édit qui arrache la sainte famille aux douceurs du foyer domestique, l'aveuglement des hommes qui refusent un asile au fils de Dieu, caché dans le sein de sa mère, la froide nuit de la nativité, l'étable de Bethléem, les pauvres langes, la crèche, tout cela a été éternellement préparé par l'amour de mon Dieu.

Splendeur de la lumière éternelle, Jésus enfant s'enveloppe d'une chair infirme : c'est par amour pour moi. Mes yeux impurs ne pourraient supporter l'éclat de sa gloire ; et pourtant j'ai besoin de me rapprocher de mon Dieu, de le voir, de l'entendre, de le toucher, de l'embrasser, de charmer, près d'une apparition sensible, les trop longues heures de mon attente.

Maître de tous les biens, Jésus enfant se condamne à la pauvreté : c'est par amour pour moi. Mon cœur, si facilement épris des choses terrestres, doit comprendre qu'elles sont trop peu pour qu'on s'y attache, et que les plus dépouillés des biens de ce monde doivent être comme le Sauveur, les plus remplis des biens célestes,

Eternel et parfait bienheureux, Jésus enfant commence à souffrir ; c'est par amour pour moi. Je serai moins rébelle aux dures nécessités de la douleur, si je vois mon Sauveur s'y soumettre dès la première heure de sa vie mortelle.

*Sic nos amantem quis non redamaret :* Qui n'aimerait pas celui qui nous a tant aimés ?

PÈRE MONSABRÉ.

— 0 —

*Petites Notes ou Correspondance (1)*

Q.—Est-il nécessaire, pour gagner les indulgences du Rosaire, de réciter les trois *Ave Maria* avant la première dizaine ?

V. R. (Québec).

R.—Du tout. Ces 3 *Ave Maria* ne font nullement partie du Rosaire Dominicain. On doit commencer le chapelet par le *Salve Regina* et l'oraison du Rosaire. Voilà la vraie manière.

(1) LE ROSAIRE POUR TOUS se fera un plaisir et un devoir de répondre ainsi chaque mois aux questions qui lui seront adressées concernant le Rosaire